
 

 

Compte Rendu de la CSSCT du 16 janvier 2024 

Présents : JC Bacon- N. Téot- T. Meridja- X. Masson- G. Morel- C. Matteodo-V. 

Larroque-N. Dupuy- Y. Rodriguez- S. Grenat-Mattei- P. Hertert- V. Guasch- JR. Barbier-

N. Delacourt- C. Meunier- V. Guasch- N. Delacourt- P. Hertert 

Excusés : - Dr Varenne- A. Sebas-S. Giuliani Combeau – E. Langlet- JN. Ponzevera- N. 

Guibout- C. Etourneau- E. Poulet 

En préambule nous accueillons 2 nouveaux commissaires Mme C. Matteodo et Mr G. 

Morel 

Désignation d’un nouveau coordinateur 

Messieurs X. Masson et JR. Barbier sont candidats pour ce poste.  11 votants : 6 voix 

pour X. Masson 3 voix pour JR. Barbier et 2 ABS. Mr Xavier Masson est nommé 

coordinateur CSSCT CC 

Désignation du membre de la CSSCT qui participera aux CPE 

Mr JR. Barbier et Mme V. Guasch sont candidats pour ce poste. 11 votants : 3 voix pour 

Mr Barbier et 8 voix pour Mme Guasch. Mme Guasch représentera la CSSCT aux CPE CC 

A noter le report des points 3 et 4 de l’ODJ au mois prochain.  

Informations du Président 

Température Orly : Sujet récurrent et non réglé à ce jour. La Direction nous dit faire 

un point régulier avec ADP et suivre le point. Les équipes opérationnelles et support 

travaillent dans le froid. Aussi, nous demandons à la Direction de mettre à disposition 

des équipes Front line des polaires en sus de la dotation uniforme dès à présent. Pour les 

bureaux et locaux (Piste, Passage, Bagages etc.), s’assurer qu’ils soient tous doter de 

radiateurs électriques. Vigilance pour le comptoir information, les Halls et salles 

d’embarquement. Concernant le bureau des DO et la chaleur qui y règne, des travaux 

sont prévus pour l’installation d’une climatisation. Quid des escales de province ? 

Apparemment, même problématique dans certaines escales.    

Recommandations et interventions des commissaires :  

Ce sujet est récurrent (froid l’hiver et chaud l’été) d’une année sur l’autre, rien ne 

change pour les personnels qui subissent et ne travaillent pas dans de bonnes conditions. 

Nous déplorons le refus de la Direction de doter les équipes de polaires pour palier en 



parti à cette problématique. Aucune volonté de la Direction qui se retranche derrière 

l’image de marque !!!  

Point Neige : Suite aux alertes Météo diffusées par les médias pour ce soir et jours à 

venir, les commissaires demandent à la Direction quelles sont les mesures mises en place 

pour les personnels en cas de retard ou impossibilité de se déplacer. Une Com. a-t-elle 

été faite sur le sujet ? La Direction nous répond que ce sont toujours les même, ne pas 

se mettre en difficulté et ne prendre aucun risque. 

 Recommandations et interventions des commissaires : Nous demandons une Com. 

cohérente et uniforme pour tous les personnels dès à présent. De la souplesse dans la 

gestion des retards ou d’absence. A ce sujet, un commissaire demande où sont passées 

les talonnettes qui se fixe sur les chaussures pour éviter de glisser sur le verglas ? En 

attente du retour de la Direction. 

Calendrier Prévisionnel des inspections : En attente du retour des chefs d’escale 

CRPE : Dispositif national en lien avec la CPAM. Le médical en central est sur le sujet et 

le médical s’engage à nous faire une présentation. Le Dr Hertert nous dit que cette 

mesure concerne plus les petites entreprises, AF a déjà des dispositifs équivalents. 

Divers 

Bouchons d’oreille thermo-moulés : Un commissaires demande la possibilité de doter les 

personnels de la piste qui en font la demande. La médecine du travail n’est pas pour et 

rappelle qu’elle donne des préconisations mais pas de prescriptions, il appartient donc à 

la Direction de répondre sur ce point.  

Casques IPF et anti-bruit : les mousses doivent être changées tous les 6 mois. Il 

semblerait que ce ne soit pas le cas. Nous demandons un recensement et un suivi dans 

chaque escale de notre périmètre. 

Gels hydro alcooliques:  s’assurer qu’ils soient à disposition des équipes en parallèle des 

lingettes désinfectantes dans tous les secteurs des escales de notre périmètre. 

Un commissaire demande de refaire des mesures concernant l’exposition aux ondes 

électromagnétiques et passage aux PIFS. Le Dr Hertert demande à la Direction de se 

rapprocher d’ADP qui est équipé sur le sujet. 

Câble TPX : Un commissaire soulève un problème de tension du câble lors du 

refoulement. Câble de rechange non adapté.  

Recommandations et interventions des commissaires : Les commissaires demandent un 

inventaire des équipements et matériels  Piste dans chaque escale de notre périmètre. 

 

Prochain CSSCT le 08/02/2024 


